

Ich danke Dir, dass Du bei mir warst, und immer werde ich hoffen, dass ich Dir eines Tages diese Dankbarkeit wieder zeigen kann. Sabine Naegeli

Andreas Hirschhäuser

† 12. April 2016

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Jeder Tag lässt uns erkennen, wie endgültig die Trennung ist. Doch über unserem Schmerz steht die große Dankbarkeit für die schöne Zeit. Ohne ihn wäre unser Leben weniger reich gewesen.

Danke für die herzliche Anteilnahme in Worten, persönlichen Briefen, stillen Umarmungen, Blumen und Spenden. Wir sind tief bewegt und es ist uns ein großer Trost zu erfahren, wie viel Freundschaft, Zuneigung und Wertschätzung Andreas im Leben erfahren konnte.

Familie Hirschhäuser

Bielefeld, im Mai 2016